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La Comisión Europea destina 
40 millones a impulsar el 
tratamiento de pacientes de 
Covid-19
La medida busca tratar a los contagiados con plasma de personas, está dirigida a unas 200 entidades
de donación de sangre y el procedimiento tendrá un mes de duración.
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La Comisión Europea invierte 40 millones de euros para impulsar el tratamiento de
pacientes de Covid-19 con plasma de personas. La campaña está dirigida a unas 200
entidades especializadas en donación de sangre y el procedimiento tendrá un mes de
duración.
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La intención del organismo es financiar la compra de máquinas de plasmaféresis y otros 
dispositivos asociados a esta técnica como kits de recogida, espacios dealmacenamiento
y productos para el control y caracterización del plasma. Los fondosse repartirán
entre los estados miembros según las necesidades de cada uno de ellos.
 
La comisaria de Salud de la Comisión Europea, Stella Kyryakides, explica que el uso del 
plasma convaleciente “podría ser un tratamiento prometedor” contra el coronavirus. El
tratamiento consiste en la transfusión de plasma de personas que han superado la
enfermedad a contagiados con la finalidad de aumentar su inmunidad y su capacidad
de combatir el virus.
 
 

 
 
La plasmaféresis permite que cada paciente convaleciente done mayores cantidades de 
plasma y además pueda hacerlo cada dos semanas, en comparación con las donaciones
habituales de sangre que son cada tres o cuatro meses. Este método también es más
eficiente porque la sangre que se extrae se procesa para separar el plasma y devolver
después al donante el resto de componentes.
 
Kyryakides asegura que “seguiremos explorando todas las opciones posibles para
apoyar el desarrollo y acceso de tratamientos efectivos y seguros para el Covid-19 con
el objetivo de proteger a nuestros ciudadanos”.
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